

- ◆企画名 新入生歓迎オリエンテーション
 日程 2019年4月2日(火)～4月4日(木)
 場所 総合学生会館凜風館周辺
 参加者数 18名(ピア・サポータ)
 目的

- ・新入生歓迎オリエンテーションに参加し、ビラの配布や看板によるピア・サポートの普及と、ピア・コミュニティの広報を行う。
- ・新入生歓迎オリエンテーションを通して、各コミュニティそれぞれで新入生のメンバーを募り、関西大学ピア・コミュニティ全体の規模の拡大を図る。

内 容

今回は、KU サポートプランナー、KU コアラ、運営本部の3つのコミュニティがブースでの説明およびビラの配布等の広報活動を行った。この他、ピア・コミュニティ全体として、サークルガイドへの紹介ページの掲載、看板の設置を行った。

同時にボランティア活動支援グループのご協力のもと、新入生指導行事の中のボランティアガイダンスでピア・コミュニティの紹介を行った。この紹介は、KU サポートプランナー、運営本部、KU ブリッジ、SUGaO が実施した。

効 果

各日のブースへの来場者数は、2日(火)12名、3日(水)33名、4日(木)28名の合計73名であった。多くの新入生に、ピア・コミュニティについて説明を行うことができ、各コミュニティへの入会へとつながった。

改 善 点

- ・自分の所属するコミュニティ以外のコミュニティに対する理解不足
 →ブースでの説明の際、他コミュニティに関する質問に対して答えられない点があったことから、コミュニティ間の相互理解を深めるとともに、可能であれば全コミュニティがブースに参加できるように日程調整を行ったり、各コミュニティの入会希望者への対応を共有すべきである。
- ・各コミュニティの説明資料や説明の機会の不足
 →新入生がブースに参加していないコミュニティとつながるためには、個別に連絡を取る必要がある。その点に関して、合同説明会や資料配布等の工夫を行う必要があると感じている。(4月22日、25日にピア・コミュニティ合同説明会を実施した)
- ・ブースの設置場所の工夫
 →昨年度と同じ凜風館の軒下で行ったが、可能であれば例年の設置場所より、道路上に設置した方が良いという意見があった。また、ボランティア学生スタッフのように、のぼりを設置するなどして、ピア・コミュニティのブースを目立たせる必要があると感じた。

感 想

各学部のボランティアガイダンスでの、ピア・コミュニティの活動紹介は今年度初めて実施したが、この紹介をきっかけにブースに来てくれる新入生が多くいたため、来年度以降も積極的に行っていきたい。

ブースでのピア・コミュニティの説明については、まだまだ改善の余地があるため、簡潔かつ詳細に説明ができるように、全コミュニティで情報を共有し、準備していきたい。また、入会希望者への対応も全コミュニティで共有すべきである。

